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     LA CHIESA LA NATURA IL BELLO  Un grazie al Vescovo di Locri che ha promosso una serie di meeting intitolati “Provocazione” eal Parroco di Ardore e Rettore di Polsi don Tonino Saraco, per averle organizzate e moderate .Oggi si è tenuta la seconda; l’affluenza del pubblico è stata numerosa e l’attenzione altissima. Iltema trattato è stato quello dell’ambiente e della sostenibilità ambientale. Il primo che ha parlatoè stato il dott. Arturo Rocca che ha relazionato accompagnato da un video eccezionale, che cifatto toccare con mano e assaporare la sconfinata bellezza della nostra Locride, con la suaeccezionale biodiversità che la rendono meravigliosa e appetibile anche ai palati più refrattari …le fiumare, le cascate, le piante e i fiori incolti , ma più belli di qualunque giardino curatodall’uomo, i laghetti, i monti, le rocce, i graniti, i panorami, gli alberi secolari … Dinanzi a siffattebellezze non ci si poteva che rimanere senza parole … meravigliati … rapiti, e il bello nonpoteva non riempire il nostro cuore e la nostra sensibilità. E a me personalmente non potevanon rendermi ulteriormente consapevole della mia ignoranza. Ma il piacere e la gioia chesuscitavano in me hanno compensato di gran lunga l’amarezza per l’ignoranza riguardo allanostra terra. Dopo il dott Rocca, col suo taglio anatomico – localistico - pittorico, ecco larelazione principale, quella del colonnello Nicola Cucci con un taglio più generalefisiopatologico-preventivo-terapeutico, che in maniera professionale e senza tralasciare nessunaspetto, anche il suo risvolto nelle guerre e nel problema dei migranti, è andato in profondità itemi sì complessi e ha affondato il bisturi, dandoci un quadro molto chiaro della situazione edelle problematiche. Infine il saluto di S.E. il Vescovo Mons Oliva che non poteva non fareriferimento alla lettera enciclica di Papa Francesco “Laudato Si’ “, con l’augurio che il creato,dono di Dio; non venga deturpato e possa essere preservato e consegnato integro allegenerazioni future. E che mai vada dimenticato che la sostenibilità, oltre che sull’ambiente,sull’economia, sul sociale, poggia per potersi sostenere anche sul pilastro dell’etica.  Ben vengano iniziative come questa e dalla Chiesa che, sempre in perfetta sintonia col proprioministero e con la dottrina professata, collabora con la società civile per renderla migliore e perrafforzare la resilienza della società  

 3 / 3


